



Françoise Bernard

Conduire et soutenir une démarche pédagogique et d'accompagnement impose de s'interroger sur son évolution et son adéquation à l'état de la société et aux trajectoires des personnes auxquelles elle s'adresse.

Pour celles-ci, l'image d'un labyrinthe n'est -elle pas de plus en plus perceptible, voire angoissante ? Les problèmes d'emploi, de formation, les questions d'équilibre de vie, rendent ce labyrinthe plus redoutable encore qu'il y a trente ans. Combien de fois entendons-nous s'exclamer « ma vie est un labyrinthe » !

Le Minotaure du mythe, caché dans les diverses problématiques actuelles, est bien présent.

La proposition d'un fil d'Ariane peut permettre des voies de passage et de sortie du labyrinthe.

Ce fil, à savoir cette méthode dont nous parlons aujourd'hui, la méthode Françoise Bernard® élaborée depuis 30 ans, nous allons tenter de le dérouler ensemble.

Et si Le déroulement de ce fil se fait pour certains d'entre nous dans l'esprit d'une démarche analytique, c'est dans une réflexion commune que nous pourrions entrer dans une nouvelle dynamique, un nouveau tissage, dans le souci d'une invention partagée, authentique et pertinente.

Domaine d'application et mots clés :

---

**Françoise Bernard**

Contacts :

